

Fecha 09.06.2020	Sección Política	Página CP-12
----------------------------	----------------------------	------------------------

Hubo 117 homicidios dolosos en el país

El 7 de junio, el día más violento del año

● En marzo, registro histórico de 26 mil 171 llamadas por agresiones a mujeres: SNSP

Siete de junio, día más violento en el año; se perpetraron 117 homicidios dolosos

Chihuahua y el estado de México encabezaron el reporte federal con 11 muertes

EDUARDO MURILLO

El domingo pasado se colocó como el día más violento en lo que va del año, al registrarse en toda la nación un total de 117 homicidios dolosos, según el reporte que elabora cotidianamente el gabinete de seguridad federal.

En lo que va de 2020, a escala nacional, han muerto 12 mil 793 personas por este delito.

Conforme el documento, durante ese día se cometieron tanto en Chihuahua como el estado de México 11 delitos de este tipo, en Guanajuato 10, mientras que Baja

California, Michoacán y Tabasco se perpetraron nueve homicidios en cada entidad.

Hasta ahora, el día más violento del año era el 20 de abril, con 114 homicidios dolosos, cifra que ha sido superada.

En lo que va del mes, se han cometido en todo el país 565 asesinatos intencionales, un promedio de 80.7 diarios.

Por entidad, durante junio, Guanajuato ha sido la entidad con más homicidios con un total de 92; seguido por el estado de México, con 56; Michoacán, 39; Chihuahua, 38; Baja California, 36; Jalisco, 35, y la Ciudad de México, con 22.

El reporte diario de homicidios dolosos en el país es elaborado por un equipo interdisciplinario en el que participan representantes de las secretarías de Marina (Semar), de la Defensa Nacional (Sedena), de Seguridad y Protección Ciudadana y de la Fiscalía General de la República (FGR).

En el documento se explica que el número de homicidios dolosos se elabora con base en fuentes abiertas por su "Mesa de análisis de medios", que sus datos son preliminares y pueden ajustarse de acuerdo con las investigaciones que realicen las fiscalías generales de justicia de cada entidad.

